



Situados en un extremo del mundo, en las Columnas de Hércules, encerrados entre los Pirineos y el mar, no tomamos más que un interés relativo en las cosas de Europa...

Francia y el Papa.

De pronto, el nombre de Francia, pronunciado no sé por quien, hace crecer el interés de la conversación...

La mejor de las repúblicas.

Yo, republicano viejo, opino que en España el actual reinado es la mejor de las repúblicas, así como creo que en Francia los conservadores deben entrar en la república...

consecuencia ha de ser la corrección de ciertos abusos de orden económico. Creemos, sin embargo, de mayor trascendencia el aspecto científico de la cuestión.

Por los antecedentes que tenemos, podemos asegurar que las nuevas asignaturas de la segunda enseñanza tienen en la mente del reformador un concepto claro, y con arreglo a él no sería difícil formular programas que sirvieran de base a un concurso...

SERVICIO TELEGRÁFICO propio de LA CORRESPONDENCIA

EXTRANJEROS

Los toros en Francia.—Castigos y correctivos. París 16, 9.45 m. El empresario y los organizadores de las corridas de toros en Nimes serán procesados...

NACIONALES

La escuadra. Cádiz 15, 11 n. A las dos de la tarde ha fundado la escuadra española, compuesta del Reina Mercedes y Alfonso XII, procedentes de Canarias.

El Venadito. Ferrol 16, 1 t.

Sale para Cádiz el crucero Conde del Venadito, conduciendo pólvora y cápsulas con destino a los buques de la escuadra. —El correspondiente.

conduciendo a bordo al gobernador militar de aquella factoría Sr. González. Las noticias de Rio Oro no acusan novedad.

El Havre 15.

La policía ha abierto una nueva sumaria relativa al hallazgo de las cajas sospechosas traídas por un buque desde Southampton.

Bruselas 16.

De los resultados conocidos de las elecciones, se sabe que los católicos pierden en la Cámara 10 puestos y ganan dos. Los liberales pierden 24 y ganan nueve.

Londres 15.

The Times, de hoy, publica un despacho de Viena diciendo que las proposiciones de paz hechas al Japón, son pagas de una indemnización de guerra, anexión al mismo de la isla Formosa, independencia de Corea y apertura de los grandes centros de China al comercio extranjero.

Vienna 16.

En la Cámara de diputados se ha presentado el proyecto de presupuestos para el año 1895.

MANTOBRAS MILITARES

DEL SEXTO CUERPO. Vitoria 15, 4.30 t. Regresan las tropas de las maniobras. Acaba de llegar el regimiento de caballería de Arlabán y el segundo de artillería de montaña.

En Vigo doña Amparo García de Ponte. En Valladolid D.ª María Casta Ibarra. En Barcelona M. Antoine Enhart y D. Juan Rovira y Vidal.

BIBLIOGRAFÍA.

Este libro es una notable colección de poesías, en las que el Sr. Escobar demuestra las altas dotes que le acreditan de poeta inspiradísimo.

En Vigo doña Amparo García de Ponte.

El monumento en honor del Sr. Moyano, como autor de la ley de instrucción pública, proyectada hace muchos años, parece que por fin se llevará a cabo.

A las dos y media de la tarde del miércoles ocurrió un triste suceso en la calle de Taxonera de El Ferrol.

Hallábase varias mujeres almacenando carbón en el depósito que D. Joaquín Pita tiene establecido en el número 22, y una alta valla de madera que separaba los diferentes departamentos del almacén, por encima de la cual, y con el auxilio de una plancha, colocada diagonalmente desde la parte superior de aquella hasta el suelo, vaciaban las mujeres los costos.

A los gritos de horror que la catástrofe arrancó a la pobre madre Teresa Ramos, y a sus compañeras, acudieron guardias municipales, el carretero Manuel Padin, el teniente de Luçon D. José Fernández y otras personas, quienes, con desesperados esfuerzos y actividad prestaron sus auxilios para salvar, si era posible, a las dos criaturas, sepultadas bajo la inmensa pila de carbón.

Después de titánicos esfuerzos se logró extraer a las infelices víctimas, viéndose con el natural dolor que la niña estaba muerta y herido su hermanito.

El juzgado de instrucción y el forense presentaron en el sitio del suceso para proceder al levantamiento del cadáver, que fué trasladado en una camilla del municipio al anfiteatro del cementerio, donde se le practicó la autopsia.

Al ver el cadáver de la desgraciada criatura, su madre cayó presa de un ataque epiléptico.

Según telegramas de París, el presidente de la república obsequiará el miércoles con un banquete, en el Eliséeo, al insignie compositor Verdi.

Al acto asistirá el embajador de Italia y los ministros.

En la estación de Zorroza (Bilbao) un tren arrolló al empleado D. Francisco Martínez Roda, destrozándole un brazo.

Ayer llegó a Oeneca, ingresando inmediatamente en la cárcel, el delegado de Hacienda de las Baleares, Sr. Pueyo.

El Sr. Flores experimenta ligera mejoría.

De lo que son los intrusos del Magisterio, de lo que significa para la enseñanza su concurso, pueden formarse idea

los lectores por el siguiente anuncio que días pasados apareció fijado en el atrio de la iglesia parroquial de Calobre, distrito municipal de Castro (Pontevedra):

Ha llegado a Madrid el Dr. Perujo.

Sabido es que la propiedad intelectual tiene sus límites determinados por el transcurso del tiempo y que las leyes de propiedad literaria de los distintos países señalan un término fijado generalmente por la vida del autor y un número de años después de su muerte, al cabo de los cuales las obras pasan a ser del dominio público, y se editan ó se ponen en escena, cuando son dramáticas, sin que los herederos ó los que adquirieron la propiedad de las mismas, puedan percibir derechos.

El gobierno francés tiene el proyecto de modificar la ley para que las obras de la inteligencia pasen a ser propiedad del Estado cuando espiren los derechos del autor y con este motivo, la prensa de la vecina república discute el tema con verdadero apasionamiento.

A nosotros se nos ocurre una idea que creemos más viable que el radical pensamiento de convertir el producto de las inteligencias de los ciudadanos en fuente de ingresos para el presupuesto. El llevar a una pequeña prima por licitar el teatro ó editar las obras que son del dominio público, se formaría un fondo que podría destinarse a fines benéficos, sin que sufrieran detrimento los intereses de los que obtienen buenas utilidades con las concepciones de Cervantes, Lope ó Calderón.

La prensa de Segovia se ocupa de un conflicto surgido en aquella ciudad, á causa de la protesta que han elevado al gobernador los dueños de varias fábricas que utilizan como fuerza motriz la corriente del Eresma, los cuales, en vista de que la fábrica que suministra la luz eléctrica acapara todo el canal del río, amenazan cerrar sus fábricas, si no se atiende su justa reclamación.

El gobernador ha ycedido á los reclamantes una corta tregua para resolver el conflicto.

Los posibilistas andaluces que siguen las inspiraciones del Sr. Castelar, celebrarán en Granada un banquete.

Al acto asistirá, entre otros, nuestro amigo el Sr. Rodríguez de la Borbolla.

En telegramas de Sevilla que insertan varios estimados colegas, se dice que la prensa local pide al Ayuntamiento que rote una de sus calles con el nombre de nuestro inolvidable fundador, Sr. Marqués de Santa Ana.

Se ha vuelto á ver por Madrid al moro Kandor.

Ha sido elegido director de la Academia de Bellas Artes, D. Pedro Madraco, por 18 votos contra 5 que obtuvo el marqués de Cubas.

Es una elección acertadísima.

Se anuncia para dentro de muy pocos días una combinación de gobernadores civiles.

El Ayuntamiento de esta corte ha publicado en un folleto el pliego de condiciones facultativas y económico-administrativas para subsanar varios servicios municipales.

Agradecemos al copilar de dicho fo

inmensa, y no queriendo confiarse al secretario, se decidió á morir; tomando esta resolución extrema con gran tranquilidad y alegría, pues la tensión de su espíritu había sobrepasado ya los límites de lo tolerable.

habían correspondido muy mal á sus favores; que la madre le había ofendido gravemente y que por aquellas razones se hubiera visto obligada á echarlas de su casa á no ser porque ellos se marcharon un día sin dejar dicho á dónde iban.

gala de más costosas fantasías, y todo esto cuando había derrochado por completo su patrimonio y no contaba para hacer frente á tamaño despilfarro más que con el corto sueldo que recibía de la corte y la modesta indemnización del Monte de Piedad.

no merezco, es para que usted me proporcione el único medio que me resta para salir de la situación que me ha creado mi propia infamia...



